
Im Arbeitsmodus
Gemeinderat diskutierte Baugesuche

Gottfrieding. (ez) Aus der letzten
Gemeinderatssitzung war die Klä-
rung über die Zusammensetzung
des VG-Rates noch offen. Nach
rechtlicher Abklärung werden die
Posten wie folgt belegt: Stefan Fro-
schauer, Markus Meier und Josef
Prebeck. Informationen aus den
VG-Sitzungen wird man wie auch
in der Vergangenheit allen Gemein-
deräten zur Verfügung stellen.

Mit den Seniorenbeauftragten
wurde ein Gespräch geführt. Dieses
Jahr findet kein Gemeindesenioren-
ausflug und Jubilarsausflug statt.
Auch Gratulationen zu Geburtsta-
gen und Hochzeitsjubiläen sind aus
Sicherheitsgründen derzeit nicht
wie üblich möglich.

Starkes Interesse zeigten die Se-
niorenvertreter an den beiden Se-
nioren-Projekten. Bürgermeister
Gerald Rost informierte darüber,
dass die Wasserversorgung Mittlere
Vils in der Dingolfinger Straße eine
komplette Erneuerung der Leitung
vornimmt. Vonseiten des Gemein-
deoberhaupts und der Verwaltung
kam daher der Vorschlag, im Zuge
dieser Baustelle eventuell ein Leer-
rohr mitzulegen, um auch in Sachen
Glasfaser schon Vorkehrungen zu
treffen.

Dies war bisher so nicht im Haus-
haltsplan eingeplant. Doch aus

Kosteneinsparungsgründe würde
sich die Umsetzung anbieten und
wird als sinnvoll erachtet. Eine Kos-
tenermittlung soll erstellt werden
und dann eine Besprechung im De-
tail erfolgen.

Folgenden Baugesuchen wurde
das gemeindliche Einvernehmen er-
teilt: Errichtung einer Stroh- und
Heulagerhalle mit Bewegungsmög-
lichkeit in Kleinpilberskofen,
Bruckthaler Straße 11; Errichtung
einer Außenstahltreppe in Gottfrie-
ding, Kreutfeld 74.

Auch die Geschäftsordnung stand
auf der Tagesordnung, sie wurde
von Geschäftsleiter Ludwig Meindl
im Detail durchgearbeitet und er-
hielt die Zustimmung des Gremi-
ums. Wichtigste Änderungen darin
sind, dass die Fraktionsstärke künf-
tig zwei Personen beträgt. Das örtli-
che Prüfungsorgan wurde mit einer
Stärke von vier Personen festgelegt,
hier stellt jede Fraktion beziehungs-
weise Ausschussgemeinschaft eine
Person.

Der Wechsel erfolgt im dreijähri-
gen Turnus, Vorsitzender wird für
die ersten drei Jahre Günther Meier
sein. Weitere Änderungen und Er-
gänzungen wurden nach Absprache
vorgenommen. Der nächste Sit-
zungstermin wurde auf Montag, 22.
Juni, festgelegt.


